

Um die Wegebereisung frühestmöglich im Jahr durchführen zu können, sollen die Teilnehmer für die Wegebereisung 2017 in der letzten Bauausschusssitzung des laufenden Jahres benannt werden.

Die Bereisung soll, abhängig von der Witterung, Anfang März 2017 stattfinden.

Bei der Bereisung soll dann, wie in den Vorjahren, die Dringlichkeit der instand zusetzenden Straßen festgelegt werden. Unter Berücksichtigung der in den letzten Jahren zur Verfügung stehenden finanziellen Mittel und der Leistungsfähigkeit des Bauhofes ist das Deckenbauprogramm bis einschließlich 2018 ausgeschöpft. Im Rahmen der Wegebereisung soll festgelegt werden, welche Maßnahmen in 2017 durchgeführt werden und ob und ggf. welche Streckenabschnitte noch ins Deckenbauprogramm aufgenommen werden sollen.

Ebenfalls wird zu der Bereisung jeweils ein Vertreter der Abteilung „Stadtentwässerung“ sowie der „BEW“ eingeladen, um mögliche Synergie-Effekte zwischen Kanal-, Versorgungsleitungs- und Straßenbau besser nutzen zu können.